


【議案審議】

１．

(1)

(2) 次の質疑応答があった。

質問：

回答：

２．

(1)

(2) 次の質疑応答があった。

質問：

回答： 今後見直しを行います。（三木 事務局長）

質問：

回答：

３． 「第5議案　理事の改選（案）」の承認に関する件

退任理事及び選任理事は、議案書のとおり。

選任理事の承認状況は以下のとおり。

森野 才治 （住所：滋賀県東近江市乙女浜町３３０番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

大西 惠三 （住所：滋賀県東近江市伊庭町２０６２番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

第３号議案及び第４号議案は、出席者の過半数の賛成で議案書のとおり承
認された。

「第1号議案　令和３年度事業報告」及び「第2号議案　令和３年度決算報
告、監査報告」の承認に関する件

第1号議案及び第２号議案は、出席者の過半数の賛成で議案書のとおり承認
された。

「第3号議案　令和４年度事業計画(案)」及び「第4号議案　令和４年度予
算（案）」の承認に関する件

まちづくり計画の目標に「住み続けたいまち」が挙げられている
が、この目標達成は何をもって判断するのか。
（市居 勉・今町自治会会長）

この目標達成は永遠の課題です。

なお、この問題に関する現状と課題を把握することを目的に、３年
度に全住民アンケートを行いました。その概要は資料「住民アン
ケート結果（5/28総会資料）」のとおりです。
（四方まちづくり事業部長）

「のとまち協ＮＥＷＳ」で使われている言葉が、「ある調」と「で
す・ます調」が混在している。「ある調」は、「上から目線」のよ
うに感じる。
（奥村 和彦・能登川地区人権のまちづくり協議会会長）

事務局経費について、Ｒ３年度実績は２００万円超であるのに対
し、Ｒ４年度予算は１２０万円となっているが、これで賄えるの
か。(小林隆幸・佐野中央自治会まちづくり委員）

Ｒ３年度は、ふれあいフェア中止のため、その予算分（１４５万
円）を事務局及び各事業部に振り分けしました。事務局では、コロ
ナ対策備品等の拡充のために使用したため、実績は予算を超えた額
となりました。

Ｒ４年度予算は、コロナ以前と同額であり、これで賄っていく計画
です。（三木 事務局長）
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高川 典久 （住所：滋賀県東近江市佐野町５７８番地３）

出席者の過半数の賛成で承認された。

大橋 忠司 （住所：滋賀県東近江市種町８７４番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

三穂 智幸 （住所：滋賀県東近江市種町６６０番地６）

出席者の過半数の賛成で承認された。

田中 信雄 （住所：滋賀県東近江市能登川町６２６番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

桂田 康弘 （住所：滋賀県東近江市能登川町９０７番地１）

出席者の過半数の賛成で承認された。

河井 正 （住所：滋賀県東近江市垣見町１３９８番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

居原田 修治 （住所：滋賀県東近江市林町３２２番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

松村 千佳子 （住所：滋賀県東近江市佐野町２９６番地４）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

今堀 成人 （住所：滋賀県東近江市栗見出在家町２２４番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

小坂 裕二 （住所：滋賀県東近江市躰光寺町４３３番地１）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

藤田 欽司 （住所：滋賀県東近江市大中町２６２番地）

出席者の過半数の賛成で承認された。

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

中村 三藏 出席者の過半数の賛成で承認された。（重任）

なお、被選任者は、席上その就任を承諾した。

【議事終了】議長は、「本総会は終了した」旨を述べた。
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令和3年6月13日

一般社団法人能登川地区まちづくり協議会

会　長 ㊞

副会長 ㊞

副会長 ㊞

副会長 ㊞

以上の決議を明確にするため、この議事録を作成し、議長及び出席副会長がこれ
に記名押印する。
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